

FOTOS: RAÚL CASTILLO



» LAS PLAYAS artificiales, un éxito por tercer año consecutivo.

Playas han recibido a más de 66 mil visitantes

POR FERNANDO LÓPEZ

Más de 66 mil 607 usuarios han visitado, hasta el miércoles, las ocho playas artificiales en el DF sin contra-

tiempos, señaló el director de Servicios Urbanos, José Luis Terán, al hacer un balance de su operación.

Esperan más visitantes en playas artificiales

Al hacer un recorrido por la playa de Coyoacán, instalada en el Deportivo Vida Sana, Terán manifestó que en la instalación de las albercas se invirtieron de 12 a 15 millones de pesos, las cuales operan de martes a domingo.

Señaló que en la Semana Santa se espera un aumento de usuarios, sobre todo en la Alameda Oriente, en la delegación Venustiano Carranza.

Reiteró que las ocho playas operan de manera regular y con saldo blanco, y para evitar enfermedades dermatológicas y gastrointestinales se realiza diariamente la **calidad** del

agua en las 36 albercas.

Al respecto, el director de la Jurisdicción Sanitaria de Coyoacán, Julio César Amador, manifestó que se monitorea tres veces al día el **agua** de las albercas.

Precisó que se hace una inspección ocular de las albercas y se mide la potabilización del **agua** y se le da un **tratamiento** para que mantenga buena **calidad**.

Además, se brinda a los bañistas atención médica en las playas, se mide la presión arterial, pulso, peso y se verifica el estado de salud de las personas.

